



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	879V141A
Prix	650 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Charmant appartement 3 pièces de 90m² à vendre, situé dans un immeuble résidentiel de standing au Cannet. Bénéficiant d'une magnifique vue mer panoramique grâce à son exposition Sud Est et son emplacement au 4ème étage sur 6, il se compose d'une cuisine indépendante toute équipée, un séjour de 27m², 2 chambres, une salle de bain et une salle de douche et deux toilettes. Une grande terrasse de 65m², un parking et une cave privative. L'appartement est en excellent état avec chauffage et eau chaude collectifs et de nombreux équipements tels qu'un ascenseur, double vitrage, porte blindée et ...

Charming 3-room apartment of 90m² for sale, located in a luxury residential building in Le Cannet. Benefiting from a magnificent panoramic sea view thanks to its South East exposure and its location on the 4th floor out of 6, it consists of a fully equipped independent kitchen, a 27m² living room, 2 bedrooms, a bathroom and a bathroom. shower and two toilets. A large 65m² terrace, parking and a private cellar. The apartment is in excellent condition with collective heating and hot water and numerous amenities such as an elevator, double glazing, armored door and electric blinds. In a secure ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

